

Ola de Atentados Guerrilleros en Argentina, en el Aniversario de la Muerte de Eva Perón

BUENOS AIRES, 25 de julio. (AP)—Presuntos guerrilleros de izquierda usaron bazukas, bombas incendiarias y ametralladoras para desatar esta noche una ola de ataques, en el aniversario de la muerte de Eva Perón.

Siete estaciones de policía fueron atacadas y por lo menos tres agentes resultaron heridos, dijo la policía.

Un grupo ametralló la casa suburbana del jefe de la policía, Elvio Alevi Rossi. Este no estaba allí.

Ninguno de los atacantes fue capturado, aunque la policía dijo que uno de ellos fue herido y se lo llevaron los guerrilleros que lo acompañaban.

Los atacantes dejaron caer panfletos en los que se identifican como pertenecientes al grupo "Montoneros".

En Quilmes, 20 kilómetros al sur de Buenos Aires, dos policías fueron heridos por una bomba que les fue arrojada por un comando guerrillero.

En La Plata, un grupo guerrillero intentó ocupar una comisaría. El ataque fue ejecutado por aproximadamente 15 individuos, que dispararon desde varios puntos sobre los guardias de la novena comisaría.

Hubo un tiroteo con carabinas y metralletas, y después de varios minutos los atacantes, cuyo objetivo habría sido copar la comisaría y liberar a detenidos bajo cargos subversivos, optaron por huir en automóviles estacionados cerca de la comisaría.

Una bomba estalló en la sucursal del diario La Nación, en el barrio bonaerense de Belgrano.

En Córdoba fueron atacadas sucursales del diario La Prensa y de la agencia estatal de noticias Telam.

En Barazategui fueron incendiados varios autobuses.

REPELIERON UN ATAQUE

En el cuartel de los guar-

dias del Regimiento de Artillería Blindada, con asiento en la localidad bonaerense de Ciudadela, se repelió esta noche un ataque.

Varios desconocidos dispararon contra el cuartel diversos tipos de armas, y los militares respondieron el fuego e hicieron huir a los atacantes.

Sobre el puente ferroviario de Wilde, suburbio industrial de Buenos Aires, fueron descubiertas varias cargas explosivas. El tránsito fue interrumpido mientras llegaron los expertos a desarmarlas.

En Temperley, barrio sureño, la comisión fue atacada con ráfagas de ametralladoras.

Los bomberos de Buenos Aires se movilizaron por varios lugares de la capital para combatir incendios de automóviles y autobuses.

El autodenominado "Comando Moralista Pío XII", de reciente aparición, destruyó hoy en los medios informativos locales fotografías en las que figuran algunos de sus miembros, encapuchados, y los objetos que utilizarán para castigar a las prostitutas.

Comunicaron a dichos medios que "con látigos, cadenas, cachiporras y escopetas cargadas con cartuchos de sal, reprimiremos a las mujeres públicas. Asimismo, contamos con un perro "doberman", especialmente adiestrado para desnudar mujeres, que responde al nombre de "Savonarola", dicen.

NOVEDADES

Savonarola Canino

MENDOZA, Argentina.— El autodenominado "Comando Moralista Pío XII" publicó fotografías de algunos de sus miembros encapuchados y los contundentes elementos que utilizan para castigar a las mujeres públicas —látigos, cadenas, cachiporras—, y un perro Doberman especialmente adiestrado para desnudar prostitutas y que "responde" al nombre de "Savonarola". EFE.